

Thema: Prater Service GmbH

Autor:

NIEDERÖSTERREICH

SPITZ UND UMGEBUNG

Normalerweise wird man wohl keinem lebenden Hai ins Auge sehen können – sehr wohl aber geht das im Haus des Meeres in Wien. Nach diesem Erlebnis genossen die Spitzer



SPITZ: Gemütlicher Kaffeenachmittag

den Blick auf die Dächer der Bundeshauptstadt. Im Prater angekommen, ließen sie sich zum Mittagessen im „Schweizerhaus“ nieder, bestiegen die Liliputbahn und wurden vom Riesenrad mehr als 60 Meter hoch in die Luft gehoben. Das traumhafte Ambiente des Gastgartens im Schwallenbacher Café „Glöckerl“ versetzte die Mitglieder ins Schwärmen, ebenso zahlreiche Radtouristen. „Dieser gesellige Nachmittag konnte nur durch ein heftiges Gewitter beendet werden!“, erzählte ein Besucher augenzwinkernd.



SPITZ: Haus des Meeres